

Reconocimiento científico y académico a la Dra. Anselma Betancourt Pulsan: humanista, investigadora y docente, incluida en el ranking ADScientific Index 2023 y componente del Comité Asesor Científico de la Revista Española de Drogodependencias



“Honrar, honra”

El magisterio de las Ciencias Médicas Cubanas ha desarrollado la combinación de transmitir conocimientos, estimular la búsqueda del aprendizaje individual del estudiante, con el ejemplo de integridad ética, humanista, solidaria y profesional de sus profesores, hoy se puede afirmar que esa constituye la fortaleza principal del modelo cubano en la Docencia Médica.

La Universidad de Ciencias Médicas de Guantánamo, realizó este 13 de diciembre de 2023, por primera vez su Claustro Solemne, constituida la Mesa Académica por cinco prestigiosos profesores de esta Casa de Altos Estudios: Dra. C. Anselma Betancourt Pulsan, Dr. Ángel Piriz Momblant, Dra. Nuria Pérez Delgado, Dra. María Inés Jiménez de Castro Morgado y Lic. Catalina Serrano Duran.



Una mañana de regocijo, orgullo, reconocimientos, en la que se dio lectura a una síntesis del curriculum de estos prestigiosos profesores. La Rectora Dra. Yanet del Carmen Pérez Ferreiro dio lectura a la Resolución: Distinción Honorífica Ciencia por la Vida y Distinción por los 40 años de la Docencia Médica Superior, ambas aprobadas por el Consejo de Dirección.

Los miembros de la Mesa Académica recibieron de manos de la Rectora ambas Distinciones, posteriormente, fueron invitados a firmar el Libro de Honor de la Universidad. Estos Profesores hicieron entrega a colegas destacados del claustro de estas Distinciones indistintamente.

Como colofón fueron reconocidos los 6 investigadores incluidos en el Ranking AD Scientific Index 2023, dentro de ellos la Dra. C Anselma Betancourt Pulsan, la cual integró también en 2022, este importante Ranking.

La Dra. Anselma Betancourt Pulsan, discípula del Dr. Emilio Bogani Miquel, Fundador de la *Revista Española de Drogodependencias*, fundó la Cátedra "Prevención de Drogodependencias" en el 2011, primera de su tipo en universidades cubanas, con un encomiable trabajo sostenido desde entonces. Su principal línea de investigación es la Prevención del Alcoholismo y otras drogodependencias.

Así mismo, la Dra. Betancourt forma parte del Comité Asesor Científico de la *Revista Española de Drogodependencias* desde el año 2016.

Felicitaciones a este Claustro de Profesores de Guantánamo, Cuba.